

Dez. Wagner erklärte, er sei gemeinsam mit den Schulleitungen der beiden kaufmännischen Berufskollegs des Rhein-Sieg-Kreises der Überzeugung, dass der Ausbildungsberuf „Kaufrau/Kaufmann im E-Commerce“ zukunftssträftig sei und in wenigen Jahren Standard an allen kaufmännischen Berufskollegs sein werde. Die Verwaltung sei in Abstimmung mit den betroffenen Schulleitungen zu der Auffassung gelangt, die Errichtung einer Fachklasse zunächst für das Berufskolleg in Siegburg zu beantragen, zumal bekannt sei, dass es weitere Bewerbungen in der Region – in Bonn, in Köln und im Oberbergischen Kreis – geben werde. Die Ansicht der IHK Bonn/Rhein-Sieg, die eine Verständigung zwischen dem Rhein-Sieg-Kreis und der Stadt Bonn in Bezug auf die Errichtung nur einer einzigen Klasse in der Region befürworte, könne er nicht teilen.

Ohne weitere Nachfragen ließ die Vorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: